

# Holzbau Plus:

## Vier neue Betriebe ausgezeichnet

**Das Qualitätslabel Holzbau Plus stellt den Menschen ins Zentrum. Mit der Auszeichnung werden Betriebe belohnt, die aktiv eine mitarbeiterorientierte Unternehmenskultur pflegen, die über die Bestimmungen des Gesamtarbeitsvertrages hinausgehen. Im Jahr 2020 haben vier neue Holzbau-Unternehmen den Zertifizierungsprozess erfolgreich gemeistert.**

TEXT/BILD: Holzbau Plus

2020 konnten vier neue Betriebe den hölzernen Award entgegennehmen, nachdem sie erfolgreich einen detaillierten Prüfprozess absolviert haben. Damit steigt die Zahl der zertifizierten Holzbaubetriebe schweizweit auf 45. Das Label ist für die Betriebsleiter eine Bestätigung ihrer Personal- und Unternehmensführung, entsprechend gross ist die Freude. Als Sozialpartner im GAV Holzbau freut sich Baukader Schweiz mit den neu zertifizierten Betrieben und gratuliert zum Erfolg.

### Die Neuzugänge im Jahr 2020

Einer der neu ausgezeichneten Holzbaubetrieben ist die Kunz AG HBP mit Sitz in Dietlikon im Kanton Zürich. Das 30-köpfige Team ist in den Bereichen Zimmerei und Planung tätig und hat sich auf Neubau, Umbau sowie Renovierungen spezialisiert. Der Betrieb legt ein besonderes Augenmerk auf die Lehrlingsausbildung sowie auf permanente

Aus- und Weiterbildung aller Mitarbeitenden. «Wir sind stolz darauf, dass wir mit Holzbau Plus ausgezeichnet wurden. Das zeigt, dass wir Wert auf faire Arbeits- und Anstellungsbedingungen legen», freut sich Erich Nussbaum, Geschäftsleiter Holzbau der Kunz AG HBP.

Ebenfalls im Kanton Zürich beheimatet ist die Müller Sohn GmbH aus Dällikon. Das Traditionsunternehmen wird von Geschäftsführer und Inhaber Lukas Müller bereits in fünfter Generation geleitet. «Seit der Gründung 1894 ist die Zufriedenheit der Mitarbeitenden uns ein grosses Anliegen. Das Label bestätigt uns in unserem Handeln», erklärt er. Das siebenköpfige Team schätzt die lockere Unternehmenskultur, die aktive Einbindung in die Weiterentwicklung des Betriebs und die flachen Hierarchien.

Zu den neu zertifizierten Betrieben gehört auch die Raschle Holzbau AG in Kreuzlingen im Kanton Thurgau. Das Unternehmen ist

ein Mischbetrieb Schreinerei-Zimmerei und legt grossen Wert auf ihre Mitarbeitenden und deren Wohlbefinden. «Wie das Label Holzbau Plus sind auch wir davon überzeugt, dass zufriedene Mitarbeitende der Schlüssel zum Erfolg sind», erklärt Elmar Raschle, Geschäftsleiter Raschle Holzbau AG seine Philosophie.

Uffer Holz AG aus Savognin ist der vierte zertifizierte Betrieb. «Das Label Holzbau Plus stärkt unseren Zusammenhang und steht für eine gute Unternehmenskultur», ist Philipp Bosshard, Geschäftsleiter Holzbau Uffer Holz AG, überzeugt. Das Unternehmen vereint Zimmerei, Elementbau und Modulbau unter einem Dach. Innovation wird im 90-köpfigen Team grossgeschrieben. So lancierte die Uffer Holz AG im Jahr 2014 mit «Quadrin» den Modulbau aus Holz. Mit dem «Quadrin-System» werden Hotels, Ferienhäuser und temporäre Bauten in der Fertigungshalle bereits fertig gebaut und dann vor Ort im Nu aufgebaut. 2017 wurde die Uffer Holz AG dafür mit dem goldenen Cadre d'Or von Baukader Schweiz in der Kategorie Holzbau ausgezeichnet.



Der hölzerne Award Holzbau Plus zeichnet Holzbau-Unternehmen mit sehr guten Anstellungs- und Arbeitsbedingungen aus.

### Holzbau Plus

Die wichtigsten Leistungs- und Qualitätsvoraussetzungen in einer handwerklich geprägten Branche sind faire Arbeits- und Anstellungsbedingungen. Das Qualitätslabel Holzbau Plus steht für eine partnerschaftliche Unternehmenskultur und ein Arbeitsumfeld, das für alle stimmt.

WEITERE INFORMATIONEN:

[www.holzbau-plus.ch](http://www.holzbau-plus.ch)

